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第2190回      2015年3月31日（火）   

合    唱 ：「それでこそロータリー」             司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト：辻村 剛士様＝平塚市サッカー協会少年委員会委員長 

結 婚 祝 い：4/4 門野坂修一さん。 

誕 生 祝 い：4/2 萩原芳夫さん。 

 

 

【出 席 報 告】  (本日)3月31日（火）                 賜暇会員 17名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    31  16 63.4％   15     2  18 68.29％ 

（前回)3月24日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     31   19  71.05%  12    1  22 71.05% 

      

  

 第２１９０回例会                            ２０１５年３月３１日 

会長挨拶、報告 

                                      平塚北ロータリークラブ 

           会長 杉﨑 正 

 

皆さんこんにちは。今日は非常に暑いですね、気温も２４度くらいと上がっています。 

昨日も２２度くらいの予報でしたが、夕方になると花冷えで風が吹いたら寒いですので、皆さんも体調崩さない

ように注意してください。桜の花もかなり咲いてきており、公園の桜も満開に近くなっております。 

地方選挙がおこなわれており、だいぶ騒がしくなってきて、期日前投票も始まっており、ここに来るときに公民 



 

 

 

館横の空き地が臨時駐車場になっており渋滞しておりました。スポーツの分野では、話題になっております、米

テキサス州で行われた陸上のテキサス・リレー男子１００メートルで追い風参考記録ながら９秒８７をマークし

た桐生祥秀賀のっており話題となっておりました。スポーツ関係では、野球、サッカー、ゴルフ等最近話題にな

ってきて、有名選手も多くおられます。 

経済状況ですが、大手の企業で賃上げがなされておりますが、中小企業に波及してきておらず、消費拡大が出来

ていないと新聞に載っており、消費者は無駄なものを買わなくなってきて、少しでも安いものとかを選んで購入

して、消費税が上がってからは、以前のような消費活動ではなくなってきていると各企業が言っており、消費拡

大に向けて色々な知恵を出していくことだと思いますが、なかなか地域には回ってきておりませんね。 

藤沢市の企業が配達用ＥＶバイクを開発、モーターやりリチュームイオン電池のメーカーと協力し開発をしてお

ります。 

箱根や平坦の道路や、低速走行など色々な場面でテストを繰り返し、開発を進めております。価格帯は約８８万

円台と少々高めであるが、４年程使用すれば、従来のバイクとコストは変わらないとのことであります。運搬用

なので、トラックをイメージして「ＥＶバトラ」と命名した。自動車業界も販売臓器陽に向けて色々な取組が行

われております。軽自動車業界では、ホンダがスポーツ車「Ｓ６６０」を発売しました。ダイハツ、スズキも発

売しており手軽でスポーツ感覚を味わえるものとして売り込んでおります。２００万円台と少し高めであります

が、各社ブランド化を進めており軽自動車税の引き上げも背景にあるものと思われます。 

本日は少年サッカー協会の辻村の卓話がありますの、これで終わらせていただきます。 

宜しくお願いします。 

 

 

     

     
  結婚祝い＝門野坂 修一さん          本日の卓話＝辻村 剛士様 

                         （平塚市サッカー協会少年委員会委員長） 

 

   

 



 

 

【 幹 事 報 告 】 

 ・2015年4月のロータリーレートは、1＄＝118円と本部より連絡がありましたのでご連絡致します。 

 

【スマイルＢＯＸ 】 

 ◎加藤 勇さん＝来週までさくら満開を祈ります。 

◎杉﨑 正さん・金谷広志さん＝辻村さん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

◎梅原謙司さん＝先日のゴルフ会欠席でもうしわけありませんでした。本日、早退します。                      

◎赤塚 健さん＝誕生日をクイーン・エリザベス号の船内で迎え、知人にお祝いをしてもらいました。 

        誕生祝をありがとうございました。                            

◎高橋好文さん＝杉﨑さん、もう少しです。頑張って！     

◎真壁佐一さん・櫻田 敬さん・樋口大人さん・上原公夫さん・苅谷政夫さん・富田洋子さん＝桜がきれいで

すね。辻村さん、卓話よろしくお願い致します。 

◎根岸君代さん＝さくらがきれいに咲いています。皆様、帰りに見ていって下さい。辻村さん、本日の卓話、 

        よろしくお願いします。 

  

 

＊3月31日のスマイル合計額は14,000円でした。                                 

 

 

          

                   

                    



 

    

          

   

 

 

「Ｉ．Ｍ お疲れさま会」  4月1日（火）  大関にて 

 

 

    

        

                  

 

     

      



 

 

 

 

                      

 

 

     

  平塚南ロータリークラブ＝安田英雄会長        大磯ロータリークラブ＝守屋紀忠会長 

 

 

     

 平塚湘南ロータリークラブ＝長谷川康幸会長       二宮ロータリークラブ＝熊久保時彦会長 


